Besichtigung der König Pilsener Brauerei

Am Dienstag den 18.11.2014 begab sich eine 45 Personen starke Gruppe aus Reihen des Bürgervereins Huckingen auf den Weg nach Beeck, um dort an einer Besichtigung der König Brauerei teilzunehmen.

Die König Pilsener Brauerei wurde im Jahre 1858 von Theodor König gegründet. Die Brauerei avancierte im Jahre 1967 zum Marktführer in Deutschland mit einer Rekordmarke von einer Millionen Hektoliter Jahresausstoß.



Mittlerweile gehört die Brauerei zur Bitburger Baugruppe, zu der außer Bitburger und Köpi, auch Wernesgrüner, Licher und Köstritzer gehören.

Die Teilnehmer konnten auf der Besichtigung Eindrücke in die klassische deutsche Braukunst gewinnen, aber auch feststellen, dass das Handwerk "Bierbrauen" mittlerweile von High-Tech abgelöst wurde.



Von 250 Mitarbeitern im Betrieb, sind nur noch 190 mit der eigentlichen Fertigung und Abfüllung in Fässer, Dosen und Flaschen beschäftigt.

Der anschließende Umtrunk rundete die Besichtigung ab ...

... und wem die Mettwurst zu fettig oder die warme Brezel zu trocken war, konnte sie mit frisch gezapftem, gut gekühltem, mit schöner Blume versehenem, leckerem König Pilsener herunterspülen.